

3学年、内田町長との未来座談会行われる。

11/21(木)4校時に内田町長さんをお招きし、3学年生徒と「未来座談会」を行いました。井上町長時代から行ってきましたが、今回で4回目となる本校独自の取組です。会の前半は、町長さんからのプレゼンで、町の現状や取組とりわけグランドデザインと関連プロジェクトについて説明を受けました。後半は、生徒のみなさんに「みなさんにとってワクワクする町ってどんな町?」「私だったらこんな町づくりをしてみたい。そして、みやこ町に住み続けたい」という町長さんからの投げかけを受けて、いろいろと考えてもらったことを意見発表してもらいました。生徒のみなさんからは、日常のことから遊びのこと交通のことなどたくさんの意見を出してもらい町長さんはそのすべてをPCに

記録されていました。また、町長さんから最後に勝山地区で行われている取りかかり事業（リーディングスペース）がサングレートみやこの図書分室で始まったことについてのお話もありました。みやこ町も着々と動き始めています。



2・3学年「学校スクールコンサート」はいかがでしたか

文化庁の事業「学校スクールコンサート」に昨年応募したものが今年実現し、11/20(水)に2・3年生の音楽の授業として行われました。プロのピアニストと声楽家の演奏と歌を聴いてもらいました。ピアノも歌もとても迫力があり、みなさんの聴きなじみのある曲を選んで演奏してくれました。また3人のプロのアーティストがご自分の小さい頃の夢や努力してきた過程のお話もされ、大変興味深かったです。みなさんの感想アンケート結果も高評価でした。アンケートはファイルにしてすぐにメール送信しました。



バレー部、地区大会で優勝し、二期連続で県大会へ出場！

先日行われた「京築地区新人バレーボール大会」で夏の地区大会に続き、二期連続で本校バレー部が見事優勝し、1月に行



われる県大会への出場を決めました。おめでとうございます。なお、新しいチームになってバレー部は部員が4名なので、今回は豊津中学校との合同チームでの出場となりました。また、バレー部とともに京都府新人大会で優勝していた男子バスケット部は、残念ながら地区大会で敗退しました。

京築地区中文連総合文化祭サングレートで開催される

ここ数年ずっと12月の第一日曜にコスメイト行橋で開催されていた「京築地区中学校文化連盟の総合文化祭」ですが今年は、12/1(日)にサングレートみやこにて盛大に行われました。ステージの部には、本校の1,2年生の吹奏楽部員が犀川中、豊津中との合同チームで迫力のある曲を演奏しました。また展示の部には、美術の時間の生徒作品が展示されました。全体の来場者は、延べ1000人を超える大盛況でした。



たくさんの入選おめでとう！

みやこ町人権作文「優良賞」2年宮崎さん

税の作文「優秀賞」2年有松さん

郡読書感想文コンクール「入選」2年木森さん・有松さん

地区読書感想文コンクール「優秀賞」3年吉竹さん・2年有松さん

「佳作」1年深堀さん・湊上くん・中原くん

2年坂西さん3年恵藤さん



三者面談は、12/20(金)午後、23(月)全日に

※ 20(金)は、1・3年のみ、23(月)は全学年です。